

Jueves 15 de octubre 2015

El Financiero Aspiran a reducir 7 millones de pobres

Diana Baptista Cd. de México (15 octubre 2015).- Ante los Objetivos de Desarrollo Sostenible aceptados en el seno de Naciones Unidas, en los próximos 15 años la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) buscará sacar a 7 millones de mexicanos de la pobreza extrema. En conferencia de prensa, el Secretario José Antonio Meade estimó que 7 millones viven con menos de 1.25 dólares al día, parámetro con el cual la ONU mide la pobreza extrema. "En México esta realidad aplica para aproximadamente el 5.9 por ciento de la población, poco más de 7 millones de personas. Estamos en capacidad de trabajar en esa meta al amparo de la Cruzada Nacional contra el Hambre", confió. P.C. Sedesol, pobreza Acusan impacto de crimen en petroquímica

Por Alejandra López Cd. de México México (15 octubre 2015).- En el último año, la industria petroquímica del País se ha visto aquejada por una reducción en el precio de sus productos, la inseguridad en zonas productoras, el desabasto de materias primas de Pemex, entre otros factores. Patricio Gutiérrez, presidente de la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ), señaló que la viabilidad de la industria está en entredicho, principalmente por la inseguridad que resienten los empresarios ubicados en las zonas Centro y Golfo de México. "Reconocemos los enormes esfuerzos que se llevan a cabo para solucionarlos, sin embargo en algunos estados la viabilidad de nuestras industrias, nuestros clientes y las empresas de servicios están en entredicho", dijo Gutiérrez. "Lo anterior complica de gran manera la posibilidad de atraer en estas regiones inversiones para nuestro sector. Por ello solicitamos una vez más que se mantengan los esfuerzos emprendidos para erradicar ese mal que aqueja a toda la sociedad". P.C. sector energético, petroquímica Para alimentos, sólo 4 de 10 hectáreas

THAMARA MARTINEZ De una superficie total de 109.3 millones de hectáreas de unidades de producción en el país, sólo cuatro de cada 10 se destinan a la producción de alimentos, ya sea para consumo humano o para alimentación de animales domésticos. De acuerdo con la Encuesta Nacional Agropecuaria (ENA) 2014, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), 33.6 por ciento de la superficie total se considera agrícola. De esta extensión, 24 por ciento se utiliza para cultivar maíz blanco, de la que se obtienen cosechas anuales de 21.1 millones de toneladas. Se estima que cada mexicano cuenta para su consumo con 188 kilogramos de granos de maíz al año, poco más de 500 gramos diarios que se consumen en diversas presentaciones como harina, tortillas o botanas. Otro grano que abarca importantes niveles de producción en México es el sorgo, al que se destina ocho por ciento de la superficie de producción y genera 7.2 millones de toneladas al año. P.C. ENA, INEGI, sector agropecuario Alimentos pesarán más en la inflación

BLOOMBERG El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) aumentará para el próximo año el peso de los alimentos y bebidas no alcohólicas en su medición de inflación, en un esfuerzo por mejorar sus reportes sobre los costos de vida. Las ponderaciones de los servicios de salud, comunicaciones, mantenimiento automotriz y agua embotellada también aumentarán, mientras que los de educación y electricidad disminuirán, dijo Arturo Blancas, director general de Estadísticas Económicas del instituto. La ponderación de los alimentos y bebidas no alcohólicas crecerá a 23.5 por ciento en el índice inflacionario, desde un 18.72 por ciento actual, dijo Blancas. El peso del gasto en salud aumentará a alrededor del 3.01 por ciento desde un 2.18 por ciento y el servicio de comunicaciones al 4.12 por ciento desde un 3.99 por ciento, debido al creciente uso de dispositivos móviles. La ponderación del gasto en educación caerá al 3.72 por ciento desde un 5.11 por ciento, detalló. El instituto está trabajando en mejorar la medición e incorporación del gasto y consumo rural en su índice, con cambios que incluyen un aumento en el número de productos y de ciudades. La encuesta para medir la inflación se realizará en 55 ciudades desde las 46 donde se elabora actualmente y el número de productos consultados pasará de 283 a 305, añadió. El cambio de año base se aplicará en la segunda mitad del próximo año y se desconoce si los cambios conducirían a un dato mayor o menor de inflación anual, mencionó Blancas. P.C. INEGI, inflación DF, en últimos sitios en seguridad y satisfacción con la vida

Thamara Martínez El Distrito Federal se ubica como la región del país con unos de los peores resultados en seguridad, compromiso cívico y gobernanza, así como en satisfacción con la vida, según un informe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En el documento 'Midiendo el bienestar en los Estados Mexicanos', la Organización señala que la capital se ubica entre las cinco entidades con las calificaciones más bajas respecto a la incidencia delictiva, confianza en la policía local, percepción de inseguridad, participación en actividades de voluntariado, confianza en la aplicación de la ley y percepción de ausencia de corrupción en el sistema judicial. Es en el ámbito de compromiso cívico y gobernanza en el que la ciudad se encuentra peor posicionada, ya que el DF se situó en el último lugar en el país. En cuanto a la satisfacción con la vida por parte de sus residentes, la ciudad ocupó el sitio 29, mientras que en seguridad, balance vida-trabajo y empleo, se ubicó en los lugares 30, 27 y 21 en la evaluación, respectivamente. Por otro lado, la capital se ubicó como el mejor sitio en calidad de la vivienda, y el sitio tres y cuatro en accesibilidad a servicios y educación, respectivamente. P.C. OCDE, bienes, calidad de vida 86% en México ya tiene señal digital en su TV abierta: IFT Darinka Rodríguez El 86 por ciento de la población en México ya puede ver señales digitales en televisión abierta, reveló este miércoles el comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras. De esta cifra, 76 por ciento tiene acceso a cuatro transmisiones de televisión digital, mientras que el total puede visualizar por lo menos una señal. De acuerdo con el presidente del IFT, 495 señales en el país ya operan en formato digital, esto como parte de los trabajos de transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT). "Es obligación del Instituto verificar que todos los concesionarios transmitan señales digitales luego de que la SCT nos informe de la entrega de televisores", indicó Contreras. En una reunión de trabajo entre la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Senado de la República y miembros del IFT, SCT y la Profeco, reveló que en materia de consumo de telecomunicaciones móviles, 40 por ciento de los usuarios refiere tener algún problema en su servicio, pero sólo 11 por ciento termina en una queja formal ante la Profeco. A dos meses y medio de que por mandato constitucional se realice el 'apagón' analógico, Contreras destacó que es deber del IFT ordenar apagones

analógicos anticipados en la medida que se dé el 90 por ciento de penetración de equipos en los hogares de escasos recursos y que las transmisiones que se encuentren al 100 por ciento en señales digitales. "Hasta el momento se han apagado 57 señales, que implican por lo menos 16 localidades en siete entidades de la República", mencionó Contreras. Se acaban los tiempos De acuerdo con el calendario oficial de transición a la TDT, a mediados de noviembre se debe de concluir con la entrega de televisores, pero hasta el momento se han distribuido 6 millones de equipos y faltan otros 3.4 millones. Al respecto, la subsecretaria de Comunicaciones de la SCT, Mónica Aspe indicó que se prevé cumplir en tiempo, pero en caso de complicaciones se seguirá haciendo la entrega en el mes de diciembre. P.C. IFT, tecnología, comunicaciones El Economista Red de gasoductos casi se duplicará hacia el 2019, proyecta la Sener KAROL GARCÍA El gobierno mexicano contempla añadir 8,400 kilómetros de gasoductos para contar con una red de 20,936 kilómetros en el 2019, que implicarán inversiones por 14,000 millones de dólares, aseguró la Secretaría de Energía en la presentación del Plan Quinquenal de Expansión del Sistema de Transporte y Almacenamiento Nacional Integrado de Gas Natural. Para ello, los planes consideran 5,159 kilómetros adicionales a los gasoductos que ya están en funciones, en proceso de licitación o construcción, con una combinación de inversiones público-privadas de 9,736 millones de dólares, aseguró la subsecretaria de Hidrocarburos, Lourdes Melgar. P.C. Sener, gasoductos, inversión, sector industrial IED en América Latina cayó 21% en el primer semestre REUTERS La inversión extranjera directa (IED) en América Latina disminuyó 21% en la primera mitad de este año, arrastrada por la contracción económica de Brasil y el bajo dinamismo en minería e hidrocarburos, informó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). De acuerdo al estudio, que contempló 16 países de la región, la inyección de capital llegó a 88,717 millones de dólares. P.C. Cepal, América Latina, inversión extranjera 85% de programas sociales no resuelven problemas ELIZABETH ALBARRÁN Si bien uno de los principales objetivos de la creación de diversos programas sociales es combatir la pobreza del país, esto no se ha reflejado en los últimos años. Alfredo Elizondo, investigador de la organización Gestión Social y Cooperación (GESOC), explicó que esta problemática se debe a que el 85% de los programas se caracterizan por su opacidad y bajo desempeño. "Creemos que los programas sociales, en su mayoría, no están contribuyendo en la disminución de la pobreza, y se debe a la opacidad que tienen en su información y su bajo desempeño". P.C. finanzas públicas, pobreza, programas sociales Pensiones deben ser iguales para todos: OCDE ELIZABETH ALBARRÁN Para tener un sistema de pensiones más justo es necesario crear un equilibrio en los beneficios que reciben los trabajadores del sector público (ISSSTE) y los del sector privado (IMSS). Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación del Desarrollo Económico (OCDE), comentó que a través de un estudio que se realizó del sistema de pensiones en México se detectó que, de manera inicial, deben incrementar las aportaciones que realizan los trabajadores afiliados al IMSS. P.C. OCDE, pensiones La Jornada Inversión de 2 mil mdd en exploración en Golfo de México: CNH Por Israel Rodríguez México, DF. Los proyectos de exploración en aguas territoriales del Golfo de México involucran inversiones por unos dos mil millones de dólares para los próximos tres años, informó la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Durante la Trigésima Novena Sesión Extraordinaria del año 2015 del Órgano de Gobierno de la CNH se aprobaron dos solicitudes para actividades de reconocimiento y exploración superficial con lo que ya suman 34 proyectos presentados y 24 autorizados. El órgano de gobierno de la CNH, encabezado por el comisionado presidente Juan Carlos Zepeda otorgó las autorizaciones a las empresas GX Technology Corporation y a EMGS Sea Bed Loggings México a realizar actividades de exploración superficial de hidrocarburos, mediante sísmica 2D y 3D y estudios de magnetometría. Juan Carlos Zepeda destacó que la combinación de estudios de sísmica con estudios electromagnéticos reduce la incertidumbre. P.C. Comisión Nacional de Hidrocarburos, aguas territoriales, exploración, inversión Voluntario, menos de 1% de ahorro para retiro: Videgaray Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Menos de uno por ciento del total del ahorro para el retiro corresponde a las aportaciones adicionales realizadas voluntariamente por los trabajadores, con lo que pierden una oportunidad para alcanzar mejores niveles de ingreso en su jubilación, consideró el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso. Al participar en la inauguración de la sede central de la octava semana de Educación Financiera, el funcionario apuntó que bastaría con un depósito adicional de 50 pesos a la semana durante su vida laboral, para que un trabajador disponga de una mejor jubilación. Por eso, dijo, es menester difundir no sólo una semana, sino todo el año la importancia de la educación financiera en todos los estratos y niveles culturales de la sociedad. P.C. ahorro voluntario, jubilación, seguridad social, educación financiera Abre el dólar 14 centavo a la baja, en \$16.76 Por Notimex México, DF. Esta mañana, el dólar libre abre en bancos del Distrito Federal en un precio máximo a la venta de 16.76 pesos, 14 centavos a la baja comparado con el cierre de la jornada cambiaria de la víspera, y se adquiere en un mínimo de 15.84 pesos por unidad. En tanto, el euro se oferta hasta en 19.20 pesos, una pérdida de seis centavos respecto a la sesión previa; en tanto, el yen se oferta hasta en 0.142 pesos por unidad. De acuerdo con Banco Base el mercado cambiario moderó sus ganancias frente al dólar debido a que se publicaron dos indicadores económicos en Estados Unidos que apuntan a una mejoría laboral y de la inflación en el corto plazo. P.C. tipo de cambio El País Volkswagen llamará a revisión a 8,5 millones de coches en toda Europa ENRIQUE MÜLLER Berlín 15 OCT 2015 - 17:51 CEST El grupo Volkswagen iniciará en enero de 2016 una de las mayores llamadas a revisión de la historia del sector en Europa. Las autoridades alemanas desecharon el plan de reparaciones voluntarias anunciado por la compañía, lo que la ha obligado a iniciar la inspección de 8,5 millones de vehículos en toda la Unión Europea, donde se encuentra la mayoría de los 11 millones de coches que llevan el software fraudulento en todo el mundo. El proceso podría extenderse durante todo el año que viene. P.C. Volkswagen, industria automotriz